

### **Declaración**

Teniendo en cuenta la sucesión de hechos de violencia que se vienen sucediendo en el Instituto de Ciencias de la Salud por parte de militantes de la agrupación estudiantil UES, este Consejo declara su preocupación frente a formas de acción política que no se condicen con las prácticas de buena convivencia y dialogo que deben prevalecer en la comunidad universitaria organizada que se viene construyendo desde la fundación de la UNAJ.

En ese sentido, entendemos necesario hacer un llamado a la reflexión de la comunidad universitaria para prevenir las situaciones como el “ciberacoso” y prácticas asociadas, destinadas a la desacreditación pública de personas y organismos de gobierno, que enrarecen el clima de convivencia política e impiden los diálogos necesarios para resolver los desacuerdos lógicos de la vida de cualquier institución.

Florencio Varela, 25 de abril de 2022